

Vorgezogene Bescherung an der Hönnequellschule

Am Mittwoch, den 22.12.2021 übergab die Schülerredaktion den 5. Klassen der HQS ein vorgezogenes Weihnachtsgeschenk. Die Geschenke wurden stellvertretend von den Klassensprechern dankbar entgegengenommen.

Das Geschenk umfasste eine Kiste, welche mit reichlich Spielzeug, wie Bälle, Springseile und Hula-Hoop- Reifen, für die Pause gefüllt wurde. Die Schülerinnen und Schüler freuten sich sehr über die neuen, abwechslungsreichen Möglichkeiten der Pausengestaltung.

Der Förderverein der HQS machte diese Aktion finanziell möglich und konnte so ganz bestimmt so manchem Kind ein Lächeln ins Gesicht zaubern.



Abb.: Übergabe der Spielzeugkisten durch die Schülerredaktion